

EKSPOS

Kunjungi KCLR Sulsel, 2 Organisasi Mahasiswa Unhas Serahkan Donasi untuk Korban Banjir di Lutra

Updates. - SULSEL.EKSPOS.CO.ID

May 22, 2024 - 02:58



MAKASSAR - Kepedulian masyarakat terhadap bencana banjir yang menimpa sejumlah wilayah di Kabupaten Luwu masih cukup tinggi. Tak terkecuali dari kalangan mahasiswa.

Setelah sebelumnya dari Himpunan Mahasiswa Teknik Lingkungan (HMTL) Fakultas Teknik Universitas Hasanuddin, maka pada hari ini, Selasa (21/05/2024), dua organisasi kemahasiswaan di Unhas kembali menitipkan donasi yang mereka kumpulkan kepada Badan Pengurus Wilayah (BPW) Kerukunan Keluarga Luwu Raya (KKLR) Sulawesi Selatan.

Kedua organisasi tersebut adalah Himpunan Mahasiswa Sipil Fakultas Teknik Unhas (HMS FT-UH) dan Forum Mahasiswa Hukum Administrasi Negara (FORMAHAN) Fakultas Hukum Unhas.

Donasi dari HMS FT-UH diserahkan oleh Koordinator Pengabdian Masyarakat Daud Ibrahim dan disaksikan Ketua Demisioner HMS FT-UH Muhammad Farel Ardan.

Sementara donasi berupa uang tunai, pakaian layak pakai dan mie instan dari FORMAHAN diserahkan oleh Koordinator Departemen Peduli Muhammad Furqan M. Arsy disaksikan Ketua FORMAHAN Ananda Faturrahman Al Gifary.

Sekretaris BPW KKLR Sulsel Asri Tadda yang didampingi Biro Kesekretariatan Adil Mubarak menerima langsung donasi dari kelompok mahasiswa tersebut di Adiva Cafe, Tamalanrea.

"Alhamdulillah hari ini adik-adik kita mahasiswa dari Teknik Sipil dan Hukum Administrasi Negara Unhas mempercayakan kepada KKLR Sulsel untuk menyalurkan donasi dan bantuan materil yang mereka kumpulkan," kata Asri.

Asri yang pernah menjadi Ketua BEM di Fakultas Kedokteran Unhas itu bilang, kepedulian mahasiswa terhadap korban bencana seperti yang ditunjukkan dengan mengumpulkan donasi, sangat patut diapresiasi.

"Ini luar biasa, karena di tengah-tengah kesibukan akademiknya, mereka masih memiliki perhatian tinggi kepada masalah sosial yang menimpa rakyat. Bukan soal jumlahnya, tetapi ini soal nilai dan kepedulian pada sesama," ucap Asri.

Selanjutnya donasi berupa uang tunai, pakaian layak pakai dan mie instan yang dititipkan akan didistribusikan dalam program KKLR Sulsel Peduli yang saat ini tengah berjalan.

"Iya, akan segera disalurkan dalam Program KKLR Sulsel Peduli, baik untuk korban banjir di Kabupaten Luwu maupun di Luwu Utara yang juga sangat membutuhkan," sebut Asri.

Sementara itu di tempat terpisah Ketua BPW KKLR Sulsel Ir Hasbi Syamsu Ali juga mengapresiasi mahasiswa yang mempercayakan donasinya untuk disalurkan melalui Program KKLR Sulsel Peduli.

"Apresiasi dan penghargaan kami sampaikan kepada adik-adik mahasiswa yang sudah percaya pada kami untuk menyalurkan bantuan yang dikumpulkan. Insya Allah kita akan distribusikan dengan sebaik-baiknya," kata Hasbi.

Dijelaskannya, Program KKLR Sulsel Peduli masih berjalan dan pekan depan direncanakan akan menyalurkan lagi bantuan berupa beras kepada warga

korban banjir di Luwu Utara.

"Insya Allah jalan terus sesuai dengan donasi terkumpul dan kesanggupan yang dimiliki. Pekan depan mudah-mudahan sudah bisa kita drop lagi 1 ton beras ke beberapa titik di Luwu Utara," pungkasnya. (*)